

martes 12 de diciembre de 2023

# BORMUJOS CONTARÁ CON UN PRESUPUESTO DE MÁS DE 17 MILLONES DE EUROS, ORIENTADO AL APOYO FAMILIAR Y SOCIAL



El Ayuntamiento de Bormujos apostará en 2024 por la integración y participación de todos sus ciudadanos, para convertir el pueblo en un lugar abierto y adaptado a las necesidades actuales. Así lo refleja en el primer proyecto presupuestario del nuevo Gobierno municipal, que asciende a 17.372.195,34 euros, el mayor de la historia de la localidad.

Las cuentas locales para 2024 contemplan una considerable subida en la partida destinada a políticas sociales, alcanzando 1.492.044 euros el

próximo ejercicio, reforzando programas como el de 'Capacidades Diferentes' y duplicando la cuantía del Aula Alternativa, que permitirá atender a más pequeños de familias vulnerables.

Las ayudas a domicilio para personas dependientes, así como la asistencia y el servicio de catering también para mayores se mantendrá, llegando a los 473.000 euros.

Destacada es también la subida del capítulo correspondiente a Participación Ciudadana, cuya partida se incrementa de los 100.000 euros a 182.000, para el fomento de las actividades destinadas a las familias, especialmente aquellas que pasan su verano en Bormujos. Igualmente se impulsa el trabajo del movimiento asociativo a través de eventos que promocionen la labor social que realizan.

Con objeto de proteger más a las familias, el Gobierno local ha duplicado el gasto para el Aula de Conciliación para las vacaciones escolares. También el Campus de Verano de Educación se fortalece con 10.000 euros más y se pone en marcha un nuevo servicio de Escuelas de Familia que se ha dotado con 15.000 euros. También se mantienen las subvenciones a las Ampas de todos los centros educativos de primaria y secundaria para las actividades que realizan con padre y alumnos.

En cuanto a Igualdad, se aumentan las partidas un 57%, manteniendo todas las campañas contra la violencia de género e incluyendo un programa especial de atención a niños con necesidades especiales.

## **Conexión directa con el metro y 570 VPO**

Otro de los aspectos que más beneficiará a la ciudadanía y por primera vez aparece presupuestado, es el bus lanzadera que conecta con el metro, que permitirá a los vecinos acceder a la estación de Ciudad Expo de forma directa. Una especial demanda de estudiantes, jóvenes y trabajadores que se ha presupuestado en 345.259 euros.

Un avance considerable se proyecta en urbanismo, con el impulso del nuevo PGOU, ya que el que está vigente es de los años 90. El plan de Vivienda se dota con 90.000 euros y se construirán 570 Viviendas de Protección Oficial (VPO), con el desarrollo del sector Florida Sur, que serán un respiro para muchas familias jóvenes.

Una de las áreas que contará con más mejoras es la del alumbrado público, que se incrementa en 95.000 euros gracias al servicio de una licitación que permitirá la renovación de todo el sistema de farolas y la garantía de reparación y arreglo en 24 horas, lo que redundará además en una mayor seguridad para la ciudadanía. Otro refuerzo para la seguridad será el de la señalización viaria, en la que se prevé un gasto de 35.000 euros.

En Medio Ambiente se incrementa la partida de parques y jardines en 102.000 euros para el mantenimiento incluyendo un plan de actuación para su mejora y renovación de todas las zonas verdes, dotado con 2 millones de euros.

La partida de deportes sube también de manera considerable, especialmente la destinada a actividades por un importe de 60.000 euros. Igualmente se contempla la renovación de la piscina municipal de verano e invierno, un nuevo pabellón cubierto y un campo de fútbol en la Ciudad Universitaria. Se continúan subvencionando los principales clubs y asociaciones deportivas del municipio.

Para Cultura y Fiestas se ha previsto la adquisición de nuevo material bibliográfico, el fomento del flamenco y un incremento de las actividades con una dotación de 22.000 euros, además de la creación por primera vez de un programa municipal de difusión del teatro por importe de 20.000 euros, además de otros eventos más relevantes como la celebración del Día de Andalucía, las fiestas, la Feria y la Navidad.

### **Recortes en sueldos del Gobierno**

En estas cuentas del equipo liderado por Lola Romero, se disminuye el presupuesto destinado a los sueldos de órganos de gobierno, recortando en 48.197 euros esta partida, y siendo la primera vez que la alcaldesa no recibe sueldo ni dietas del Ayuntamiento.

Otros recortes se han centrado en publicidad y propaganda, suprimiendo 115.700 euros, además de prever un ahorro en el consumo de gas de un 20%, en el de suministro eléctrico y habiendo eliminado los renting de vehículos.